



FORMACIÓN

La Universidad de Salamanca celebra hoy en Ávila el taller 'Preséntate a la empresa'

El Servicio de Inserción Profesional, Prácticas y Empleo de la Universidad de Salamanca organiza hoy en el Campus de Ávila el taller de inserción profesional denominado 'Preséntate a la empresa'. La actividad formativa se desarrollará en dos se-

siones, que comenzarán a las 11,00 y a las 13,00 horas en la Escuela Politécnica Superior y en la Escuela Universitaria de Educación y Turismo, respectivamente. El objetivo de la iniciativa, organizada junto con la Cátedra de Inserción Profesional Caja Rural-Universidad de Salamanca, es ofrecer a los alumnos en general, y especialmente a los de los últimos cursos, una primera visión de cómo deben acercarse a las empresas una vez que comience su búsqueda de empleo.